



PERÚ

Ministerio
de Salud

Hospital Hermilio
Valdizán

“Año de la Unidad, la Paz y el Desarrollo”

Nota de prensa

Buena noticia

Promoviendo la cultura, identidad y conciencia social en nuestros usuarios.

Actividad ayuda a nuestros usuarios a desenvolverse en sociedad y revalora la identidad de nuestra cultura.



26 de enero de 2023.- Usuarios del Dresam - Clínica de Día, que se encuentran en la segunda fase de su tratamiento, visitaron en compañía del equipo terapéutico, el LUM (Lugar de la memoria, tolerancia e inclusion social), el pasado 26 de enero.

Al respecto, la Lic.Sarina Ramos Zuñiga, parte del equipo terapéutico, destacó que el objetivo

es acercar a la persona a sus recursos comunitarios, favorecer la autonomía, promover la cultura, identidad y conciencia social. Agregó que estas salidas se programan una vez al mes y son posibles gracias al nexo con instituciones públicas y privadas, como el Ministerio de Cultura del Perú, la Municipalidad de Lima, entre otras. Así como el respaldo de la Dirección General del Hospital Hermilio Valdizán.



La Lic. Ramos, informó que fueron 13 usuarios y dos terapeutas que formaron parte del equipo visitante. Recalcó que estas actividades son parte de los programas del Dresam: Ayllu (congrega a usuarios mayores de 25 años) y Amanecer (usuarios de 17 a 25 años).

Finalmente, agradeció la disposición del Director del LUM, Dr. Manuel Burga, quien recibió a los jóvenes en las instalaciones.



Equipo de Relaciones Públicas e
Imagen Institucional
Hospital Hermilio Valdizán.

Gracias por su difusión

Santa Anita , 26 de enero de 2023